

## Exitosas noches de carnavales populares, divertidos y con mucho color

Escrito por Administrador

Lunes, 19 de Febrero de 2018 00:00

---

{besps}cultura19022018|width=215|height=289{/besps}

Ayer domingo 18 de febrero, finalizaron los carnavales gratuitos en la plaza Bartolomé Mitre. Fueron 6 noches de carnaval, organizado por la Dirección de Cultura junto con el Centro Nativo Cardo Azul, el ballet La Azotea, el club Alumni, el club Sarmiento, el club Atlético y la escuela secundaria técnica N° 1. También participó el Centro de Día y la murga "Los distraídos". El pasado día martes 13 de febrero, los más pequeños disfrutaron del carnaval infantil. Una propuesta que incluyó un show de magia, música, juegos de espumas y el sorteo de regalos especiales.

Hubo gran concurrencia de público en la plaza principal para presenciar el trabajo que hicieron las instituciones participantes, poniendo colorido, brillo y calor en cada una de las noches. Fue un carnaval a pura diversión con espuma y varios disfraces, donde no faltaron los autos locos con sus pilotos descontrolados.